IMAGEN DE VERACRUZ/Jueves 30 de mayo de 2024/EDITOR: Isabel Pineda Tel.: 923 2550 Ext.: 308 Mail: redaccion@i



ESTA ONDA TROPICAL generará lluvias y tormentas eléctricas, con la posibilidad de que estas sear intensas, según reportes de la Conagua.

Acecha onda tropical al territorio mexicano

> EL EVENTO CLIMÁTICO se aproximaría

sobre la Península de Yucatán, según reporta la Conagua

> LOS EFECTOS SE PODRÍAN

SENTIR partir de este viernes, con impacto en suelo veracruzano

LIDYVET MURILLO IMAGEN DEL GOLFO

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) de la Conagua ha informado sobre la aproximación de una onda tropical a la Península de Yucatán, la cual se des-

Yucatán, la cual se des-plazará sobre el sureste de México el sábado i de junio, provocando lluvías intensas en algunas regiones del país. Esta onda tropical ge-nerará lluvías y tormentas eléctricas, con la posibilidad de que estas sean intensas. Además, estas ondas pue-den desarvallar ciclopes den desarrollar ciclones tropicales en los océanos Pacífico, Atlántico o el mar Caribe. Una onda tropical se define como una vaguada o máxima curvatura ciclónica en los vientos alisios del este.

Afectaciones

Con lluvias puntuales fuertes, Oaxaca, Chiapas,

Intervalos de chubas-

cos en Nuevo León, Zacatecas, Durango, Jalisco, Veracruz. Lluvias aisladas en

Tamaulipas, San Luis Potosí, Aguascalien-tes, Nayarit, Colima, Michoacán, Estado de México, Ciudad de México, Campeche, Yucatán, Quintana Roo

Qué es una onda tropical De acuerdo con el Ser-vicio Meteorológico Nacional, una onda tropical es un canal de baja presión que se de baja presión que se desplaza hacia el oeste. Generalmente, pro-duce aguaceros signi-ficativos y actividad de tormentas eléctricas a

tormentas electricas a su paso. Estas ondas son responsables de las llu-vias de temporada en México, y pueden ser precursoras de ciclones tropicales.

Se 'extravían' cien etas al Senac

> LAS PAPELETAS CORRESPONDEN al distrito 12 de Veracruz, dijo Josué Cervantes Martínez

> EL VOCAL EJECUTIVO de la junta local del INE informó que se levantará la denuncia

VERACRUZ MIGUEL CARRERA

■ Electoral (INE) con-firmó el faltante de 100 boletas de la elección a la senaduría en el distrito 12 de Veracruz, por lo que se levantará la denuncia

se levantará la denuncia correspondiente, informó Josué Cervantes Martínez, vocal ejecutivo de la junta local del INE.
Según detalla, el faltante es de un bloque de folios (215,001 al 215,100), por lo que se integró una comisión por la Vocal de Organización Distrital; el Vocal del Registro Federal de Electores; así como de una Consejería Electoral Distrital, quienes fuero a seompañados por los representantes de los los representantes de los partidos políticos Partido Acción Nacional (PAN); Partido de la Revolución Democrática (PRD); y Morena al domicilio de la presidenta de la Mesa Directiva de Casilla con el fin de recuperar el paquete electoral.

La Comisión revisó el La Comisión revisó el contenido del paquete electoral y confirmó el total completo de las botetas para la presidencia de la República y para diputaciones federales, sin embargo, faltan las 100 boletas correspondientes



LASBOLETAS EXTRAVIADAS no pueden ser usadas para cometer fraude, ya que la junta sten medidas de seguridad. vocal del INE aseguró que ex

a la elección de senadurías

en el estado de Veracruz.

"En Veracruz Puerto
es el extravío de un bloque con 100 boletas de la elección a la Senaduría, las primeras acciones fue ase-gurarnos con el personal que estas boletas estuvieque estas bolevas estutiva-ran en algún otro paquete por alguna confusión en el momento de la integra-ción, ya se revisaron los paquetes no están en ese lugar, se levantaron las actas correspondientes", indicó Cervantes Martí-

Gestiones
Mediante una tarjeta
informativa, se detalló la
acción de gestiones necesarias ante talleres grásarias ante talieres gra-ficos de México para que las boletas faltantes sean sustituidas y se entre-guen al Consejo Distrital número 12 lo más pronto

numero 12 lo mas pronto posible y sean integradas a la casilla. El extravío de estás boletas se suma a la de-nuncia del Partido de la Revolución Democrática (PRD) ante el Organismo Público Local Electoral (OPLE), donde indica que dos boletas de la elección local se perdieron, una par-agubernatura y una para diputación. Este hecho aún no ha sido confirma-do por las autoridades. Asimismo, el vocal ejecutivo mencionó que en Cosamaloapan inten-

en Cosamaloapan inten-taron ingresar a la vi-vienda de una presidenta de casilla para llevarse la paquetería, pero afortu-nadamente la acción fue impedida por parte de la propia persona y sus

Marinos salen ilesos por golpe de calor

MIGUEL CABRERA

IMAGEN DEL GOLFO

Las altas temperaturas que se registran en la mayor parte del país han dejado algunas afectacio-nes en diversos sectores, sin embargo, en la Fede-ración Internacional del Transporte (ITF) no se han reportado problemas de golpe de calor entre los marinos de las embarca-ciones atracadas o fondeadas frente a la bahía de Veracruz, informó el

Capitán Enrique Lozano Díaz, inspector de la ITF. Detalló que se llevan a cabo diversas acciones y cambios de horarios para que las embarcaciones que las embarcaciones estén en las mejores con-diciones y la tripulación no sienta los efectos de la ola de calor. Explicó que las empre-

Explico que las empre-sas navieras procuran teneraire acondicionado en las áreas de las embar-caciones, tales como en los dormitorios. De igual manera destacó la iniciativa de

unidad, que me cobró 15

algunas otras empresas angunas otras empresas para hacer un espacio y que los marinos puedan hidratarse para poste-riormente seguir con sus labores.

Acciones para evitar el sol "Afortunadamente las embarcaciones tienen embarcaciones tienen aire acondicionado y todo, lo que como todo trabajo sabemos porque en los contratos colec-tivos de trabajo con los compañeros mexicanos, hay un poquito más de

flexibilidad en el sentido de hacer un receso para hidratarse, tomar agua, etcétera, y cambiar los horarios para trabajar

horarios para trabajar más temprano y evitar el Sol", declaró.

A pesar de estás accidente de prevención, Lozano Diaz aseguróque se mantienen muyalertas ante cualquier reporte de un golpe de calor o de alguna otra situación relacionada con las altas temperaturas en las que temperaturas en las que se viven, sobre todo en el puerto de Veracruz.

Busca Cruz Blanca comprar ambulancia

> LA ORGANIZACIÓN DE BENEFICIO SOCIAL lanza campaña para recaudar al menos un millón de pesos > RAÚL BLANCO DÍAZ, su fundador, señala que la unidad es para realizar traslados gratuitos en Veracruz

CESAR TORRES

IMAGEN DEL GOLFO

La organización Cruz Blanca, encabezada por su fundador y director Raúl Campos Rendón, anunció unacampañapararecaudar un millón de pesos con el fin de adquirir una ambulancia nueva que permita realizar traslados gratuitos de pa-cientes desde la zona norte de Veracruz hacia hospita-

. Campos Rendón, resaltó

la importancia de este servi-

la importancia de este servicio, especialmente para los habitantes de los fraccionamientos en la zona norte del puerto de Veracruz.

"La asociación llegó a apoyar a todos los veracruzanos, llegó a trabajar de la mano con Cruz Roja porque ustedes saben que Cruz Roja no se da abasto, estamos en Río Pánuco, entre Río Olmos y Río Las Palmas, en Lomas de Río Medio; estamos tratando de arreglar este problema, de arreglar este problema,

que la gente nos apoye".

El médico también en-El medico también en-fatizó que Cruz Blanca, trabaja para complementar los servicios de la Cruz Roja, que frecuentemente no pue-de cubrir toda la demanda en la región.

No descarta colectas Para reunir los fondos ne cesarios, Campos Rendón

cesaros, campos Rendon no descartó la opción de realizar colectas públicas. Recordó un incidente con la Dirección General de Transporte Público, donde un taxi de la organización



La asociación llegó a apoyar a todos los veracruzanos, llegó a trabajar de la mano con Cruz Roja porque ustedes saben que Cruz Roja no se da abasto, estamos en Río Pánuco, entre Río Olmos y Río Las Palmas, en Lomas de Río Medio.

Raúl Campos Rendón

Fundador y director de la Cruz Blanca

fue retenido y multado con 15 mil pesos mientras tras-ladaba a un niño herido a un mil pesos por ir a atender un niño que se cayó de una hamaca, nosotros lo fuimos hospital, lo que refuerza la necesidad de contar con una a levantar v lo trasladamos y Transporte Público me detuvo la unidad y me a meambulancia propia.

"Hace un año Transporte Público me detuvo una

mente constituida ante notario público desde di-ciembre de 2023. Además, debido a las altas temperaturas en la zona costera central, la or-ganización atiende a apro-simadamente 15 personas

diariamente.

ximadamente 15 personas

nazó que si no me quitaba la concesión Cruz Blanca está legal-